

(タイトルを募集します。)

令和3年4月7日発行 第1号



ご入学おめでとうございます



ご入学おめでとうございます。今日から滝ノ水中学校での新しい生活が始まりました。友達はあるか、授業についていけるか、どの部活動に入部するかなど期待と不安の気持ちを抱えていることと思います。さらに、新型コロナウイルスの影響もあり心が晴れない日々ですが、教職員一同、新入生のみなさんを迎えることができたことを、大変喜ばしく思っています。

今日から私たちは「なかまとの対話を大切にし、共に高め合う生徒の育成」を目標に掲げて、お子さまの健やかな成長をお手伝いさせていただき所存です。授業を大切にすることを定着を図り、中学校生活すべての場面で基本的なルールとマナーを守ろうとする姿勢を育てていきたいと思っております。ご理解とご協力のほど、よろしく願いいたします。また4月当初は提出物など、お願いすることも多いかと思いますが、こちらも併せてご協力ください。

新入生の皆さん、今年1年は次の4点を心掛けながら生活していきましょう。

学年の目標

「なかまとの対話を大切にし、思いやりのある行動ができるようにしよう」

① 基本的な生活習慣を身に付けよう。

「学校は楽しいところ。」これがまず基本です。何をやるにも、明るく楽しく、元気よく取り組みたいですね。そのためにも、お互いが気持ちよく生活できることが大切です。自ら進んであいさつをしたり、時間を守ったり、集団で生活する上での最低限のマナーやきまりを守ることを心掛けましょう。

② 何ごとにも積極的にチャレンジしていこう。

生徒会活動・部活動・体育大会や合唱コンクールの行事など、活躍の場はたくさんあります。何にでも興味をもって取り組むことが、充実した学校生活につながります。失敗を恐れずに、どんどんチャレンジしてみましょう。

③ いのちを大切にし、思いやりの心をもとう。

人はみなそれぞれ個性があります。当然、自分とは考えの違う人もたくさんいます。集団（クラス・学年・学校）はいろいろな人から成り立っています。相手を思いやり、いのちを大切にするのできる人になりましょう。

④ お互いを尊重して、協力して行動できるようになろう。

お互いを尊重し合い、思いやりをもって接することで、集団の「和」がつけられます。「和」をつくって協力することで、1人では難しいことも実現でき、さまざまな可能性が広がります。相手のことをよく知り、お互いを尊重し合い、協力して行動することを心掛けましょう。

保護者の皆様へ

お子様のご入学、おめでとうございます。中学生活の3年間は、子どもから大人へと脱皮し始めようとする時期であり、心身ともに大きく成長する時期(思春期)です。それだけに、時には心も体も不安定になったり、自分の思いをうまく表現できなかつたりして思い悩むこともあると思います。そのような難しい時期を乗り越えるためには、学校と家庭・地域の連携が何よりも重要であると考えます。

私たち教職員と保護者の皆様とが連絡を密にして、お子様の成長のために一番良い方法を模索していくことが、何よりも大切であると考えています。お子様のこと、地域での子どもたちのことなどお気付きのことがあれば、お聞かせください。また、学校生活で気になることがあれば、担任からご家庭へご相談させていただきます。お子様が心身ともに健やかに成長できるよう、私たち教職員も気持ちを新たに精一杯お手伝いさせていただきます。

今日からの3年間、保護者の皆様にはいろいろな面でご理解・ご協力いただくことがたくさんあるかと思ひます。よろしくお願ひいたします。

学年主任



1年生の職員紹介

	氏名	教科		氏名	教科
学年主任		保健体育	5組		数学
1組		英語	6組		数学
2組		英語	7組		音楽
3組		理科	学年所属		保健体育
4組		社会・副主任	12組		特別支援
		国語			

よろしくお願ひいたします。

学年通信のタイトルを募集します

新入生のみなさん、学年通信にふさわしいタイトルを考えてみてください。教室に『学年通信タイトル応募用紙』を置きますので「クラス・番号・生徒氏名」と「タイトル、それに込めた気持ち」を書いて、担任の先生に渡してください。たくさんの応募を待っています。(前年度のタイトルは、「パレット」でした。)